

DISA CONFIRMA DOS CASOS MÁS DE CORONAVIRUS EN LA PROVINCIA DE JAÉN

También informó del alta epidemiológica de tres pacientes COVID-19.

Jaén, 18 de abril del 2020

A doce se elevó los casos de infectados por coronavirus en la provincia de Jaén, luego de confirmarse que un adulto y un niño, dieron positivo en las muestras analizadas por el Laboratorio Referencial de Salud Pública de la Disa.

El caso 11 se trata de una persona de sexo masculino, de 23 años de edad, conductor con historial de viaje a la ciudad de Chiclayo. El caso 12 es un niño de 8 años que se infectó por transmisión local.

Ambos pacientes se encuentran estables, aislados y cumpliendo los protocolos para esta enfermedad; precisando que el personal de salud está trabajando en la identificación de las personas que tuvieron contacto con estas dos personas.

Asimismo en el reporte oficial de hoy, la Disa Jaén da cuenta que se dieron alta epidemiológica a tres pacientes más, sumando ocho ya los recuperados de Coronavirus, gracias a la labor que realizan a diario los profesionales de la salud.

